



D A S H

INSTRUCTIONS FOR USE
GEBRAUCHSANWEISUNG



FOR DRY MATERIAL
FÜR TROCKENES MATERIAL



- 1. Mouthpiece / Mundstück
- 2. Button / Knopf
- 3. LED / LED
- 4. Charging Port / Ladeanschluss

1. Register S/N (Found at bottom of packaging / device) at gpen.com/register.
1. Registriere die S/N (zu finden am Boden der Verpackung / des Geräts) auf gpen.com/register.
2. Fully charge battery from Micro USB port located at the bottom of the device.
2. Lade den Akku vollständig auf, über den Micro USB-Anschluss, der sich unten am Gerät befindet.
3. LED blinking represents charging.
3. Das Blinken der LED bedeutet, dass geladen wird.
4. LED solid represents fully charged.
4. LED leuchtet durchgehend bedeutet vollständig geladen.
5. During activation, the number of LEDs blinking represents an approximate percentage of power remaining:
 - A. Three: 80-100%
 - B. Two: 60-66%
 - C. One: 30-33%
5. Während der Aktivierung repräsentiert die Anzahl der blinkenden LEDs einen ungefähren Prozentsatz der verbleibenden Energie:
 - A. Drei: 80-100%
 - B. Zwei: 60-66%
 - C. Eins: 30-33%
6. Remove mouthpiece. Load ground material into chamber (not intended for use with tobacco, liquids, or concentrates).
6. Entferne das Mundstück. Lade gemahlene Material in die Kammer (nicht für die Verwendung mit Tabak, Flüssigkeiten oder Konzentraten gedacht).
7. Completely attach mouthpiece. Press home button five times to power on / activate heating. Press home button three times to select desired temperature range:
 - A. Blue: 375° / 190°
 - B. Green: 401° / 205°
 - C. Red: 428° / 220°
7. Befestige das Mundstück vollständig. Drücke fünfmal auf die Home-Taste, um das Gerät einzuschalten / die Heizung zu aktivieren. Drücke dreimal auf die Home-Taste, um den gewünschten Temperaturbereich auszuwählen:
 - A. Blau: 375° / 190°
 - B. Grün: 401° / 205°
 - C. Rot: 428° / 220°
8. Draw from mouthpiece upon haptic feedback.
8. Ziehe am Mundstück, wenn du eine haptische Rückmeldung erhältst.
9. To cancel heating, press and hold button for two seconds.
9. Um die Heizung abzubrechen, drücke und halte den Knopf für zwei Sekunden.
10. Press button five times to turn off device.
10. Drücke den Knopf fünfmal, um das Gerät auszuschalten.



For tutorial videos, information, and more,
please visit: GPEN.COM/DASH

Für tutorial-videos, informationen und mehr,
besuche bitte: GPEN.COM/DASH

HELP@GPEN.COM

© 2024 GRENCO SCIENCE™



Designed in Los Angeles / Made in PRC
Entworfen in Los Angeles / Hergestellt in der Volksrepublik China